
舟着地域自治区についての情報検索は、こちら…

https://www.city.shinshiro.lg.jp

6 月 地域活動交付金審査会

採択団体
・鳥原ビオトープの会

・舟着こども園保護者会

・舟着人会（環境整備の会）

・吉川公民館運営委員会

・東部青パト隊

・塩沢自治会

10 月
令和４年度

舟着地域自治区予算建議

地域自治区予算

（案）を市長へ

手渡した

1 月 第 5回茶話会開催

企画しましたが、新型コロナウイルス感

染拡大防止のため、やむなく中止。

通年
・コミュニティ計画進捗状況確認

・地域自治区予算について協議

・地域活動交付金審査の見直し

・地域課題協議

など

協議会を１１回開催した。

自治区予算活用

・AED普及推進（各区の集会施設へ整備）
・児童の学習環境整備（小学校へ図書整備）

・防草対策工事

・消防水利整備事業

・茶話会開催

・井戸端会議開催に係る経費（裏面参照）

・舟着コミュニティ計画策定（印刷）

舟着地域協議会は傍聴できます。お気軽にお

越しください。

市のホームページで地域協議会の日程や会議

録を公表しています。

地域活動交付金審査会2 月
団体が活動される前の年度に審査・採択を

することになりました。

＜利点＞

・地域協議会をスムーズに進めることがで

きる

・活動団体が４月から交付金を活用できる

※採択団体は次号でお知らせします



舟着地域協議会の役員を経て気づいたことがあり…不平不満を言うばかりで

はなく、よりよい舟着にするために、自分たちの地域の未来は自分たちで創

る！住んでいる自分たちが自分たちの思い描く未来に向かって動く！とい
う思いで、「井戸端会議の会」が結成されました。

※地域自治区予算を活用し、事業化しています。

井戸端会議ってなんですか？

自分たちの地域の未来は自分たちで創る！と、言う思いが生まれ、動き始め

たのが井戸端会議の会です。この会が主催する「井戸端会議」では、その名

の通りざっくばらんに地域の未来を、楽しく話しています。舟着の話をした

い人なら誰でも参加できます。

実際にはどんなことを話してるの？

今までの茶話会や舟着コミュニティ計画、アンケート結果を基にし、参加してい

る人が感じることを話題にして、こうなりたい！こうしたい！こうしてほしい！

どうしたら…？ という意見を形にするための話をしています。

草刈りが追いつかない、高齢になり買い

物や病院にいく手段がなくなりそう、地

域の人を知らないから今後お役などがき

たとき困るかも、農地をもてあましてい

る、資源回収のとき自分では運べない…

などの声を聞き、そんな声がなくなるよ

うにするためには、どうする？なにをし

たらいい？なにができる？？

内容別に「部会」が結成されまし

た。できることがある、困ってい

ることがある、興味があることな

どを部会で進めています。

知恵や知識や、困っている声も必要です。

舟着地域が一丸となって動いてみませんか。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止

の回もありますが、毎月開催してきました。

動くことが

できる人で…


